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S
e non vogliamo fare la fine del 'Joker' di
Todd Phillips, in cui un eccezionale Joaquin
Phoenix diventa l'antieroe/eroe a capo di un

movimento di clown che mette a ferro e fuoco la
grande metropoli, dovremmo iniziare a chiedere
scusa. Una semplice parola, eppure, a quanto
pare, molto difficile da dire. Uno di quei vocabili
che si fermano in gola in una sorta di onomato-
peico “schhh” che finisce lì. E di “scusa” biso-
gnerebbe dirne parecchi. Un po' come ha fatto il
tassista Stefano che non voleva far salire regolar-
mente Aboubakar Soumahoro, l'attivista nativo
della Costa d'Avorio ed oggi paladino dei diritti
di migranti e lavoratori. Probabilmente il tassista
credeva fosse un africano di quelli che “devono
tornare al loro paese”. Lo ha sentito d'altronde
ripetere in tv da Salvini e soci. Gli è andata male
fare il gradasso e allora Soumahoro l'ha incon-
trato, si sono parlati e Stefano il tassista ha chie-
sto scusa. La gogna mediatica era partita
inarrestabile, l'unico modo per salvarsi era chie-
dere perdono. [ ... ]            ...continua in seconda

Ombra: “Pronta una nuova intesa con la
Ryanair. Ma occorre l'impegno economico”

Amargine dell'in-
contro di lunedì
pomeriggio tra i

sindaci della provincia di
Trapani, presenti in gran
numero e parecchi con
alcuni assessori delle
loro giunte con il presi-
dente dell'Airgest Salva-
tore Ombra, si è diffuso
un giustificato ottimismo
relativo al rilancio dello
scalo aeroportuale di
Trapani Birgi. Si è addirittura ipotizzato, e la notizia
ha fatto subito il giro del web, che tra la società che
gestisce del Vincenzo Florio e la compagnia aerea ir-
landese Ryanair, si fosse già stipulato un accordo
della durata di cinque anni per riportare l'aeroporto
ai livelli del recente passato in termini di voli e con-
seguentemente di presenze. “La situazione non è
così. Si tratta di un auspicio e di un progetto a cui
sto lavorando – ci ha detto Salvatore Ombra -. Per

aumentare i voli, occor-
rono impegni economici.
Dalla riunione di lunedì è
emersa la volontà dei co-
muni, rappresentati dai
sindaci, che siamo in
questa direzione. Si tratta
di capire se e quando sti-
puleremo un nuovo ac-
cordo con la Ryanair. Io
sono pronto a portare il
documento da me fir-
mato e sottoscritto che

prevede un accordo di 5 anni, a Dublino. Stipulato
il quale dovremmo discutere delle rotte e dell'impe-
gno per il futuro”. Come si capisce dalle parole del
presidente dell'Airgest, si tratta di una proposta eco-
nomica da fare alla compagnia del nord Europa. Un
nuovo accordo di co-marketing che preveda l'impe-
gno economico da parte dei comuni della provincia.
[ ... ]

...continua in seconda

IL PRESIDENTE AIRGEST OTTIMISTA: “MA NON È STATO ANCORA SOTTOSCRITTO ALCUN ACCORDO”
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Scusa
CIL ORSIVO

di Claudia Marchetti
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Va a fuoco una casa a Petrosino. L’abita-
zione ubicata nel cosiddetto Piano Pu-
lizzi era disabitata, essendo i precedenti

occupanti deceduti. Sul posto si sono recati i Vi-
gili del fuoco del Distaccamento di Mazara del
Vallo che sono riusciti a domare le fiamme. L’in-

cendio, probabilmente di natura accidentale –
nonostante i precedenti fatti di cronaca sul terri-
torio - ha avuto origine dal vano cucina. Sul
luogo anche il figlio dei defunti proprietari. Sulla
vicenda stanno comunque indagando i Carabi-
nieri della locale Compagnia.  

Incendio a Petrosino: va a
fuoco una casa abbandonata

LE FIAMME HANNO AVUTO ORIGINE DALLA CUCINA. SI PENSA A CAUSE DI NATURA ACCIDENTALE

[ Ombra: “Pronta una nuova intesa con la Ryanair.
Ma occorre l'impegno economico” ] - Non solo
degli enti locali ma anche di quanti siano disponibili
ad approntare somme a vario titolo per rilanciare lo
scalo aeroportuale. “Intanto sono stati saldati quasi
tutti debiti – continua Salvatore Ombra – del passato
accordo. Ci sono ancora residui di somme da versare
e io sono convinto a che in tempi brevi vi verrà fatto
fronte. Solo dopo chiederò altre rotte e l'incremento

di quelle operanti. Dopo la visita a Dublino dello
scorso 30 settembre e dai frequenti contatti ho la netta
sensazione che la compagnia irlandese vuole conti-
nuare a investire sul nostro territorio”. Dopo la riu-
nione e oltre alle dichiarazioni di un accordo ventilato
ma ancora non  sottoscritto diversi sindaci tramite i
loro uffici stampa si sono dichiarati pronti ad intra-
prendere il percorso che porti, tramite un rilancio
dello scalo, al ritorno in maniera notevole del flusso

turistico nella nostra provincia. “Ringrazio il presi-
dente della Camera di Commercio di Trapani, Pino
Pace che ha ospitato la riunione, l'associazione indu-
striali e tutti i sindaci per la loro partecipazione e di-
sponibilità. Nella riunione che sarà ripetuta nelle
prossime settimane, abbiamo raggiunto la giusta in-
tesa per riorganizzare il futuro, che comincerà con la
raccolta dei fondi per la promozione territoriale a cui
tutti hanno dato il proprio assenso”.

Si è riunito lunedì sera a Marsala il direttivo co-
munale del Partito Socialista alla presenza del
segretario regionale Nino Oddo e del membro

della direzione nazionale Cathy Marino. “È stata
presa in esame la situazione politica marsalese in
vista delle elezioni amministrative di primavera - af-
ferma una nota diffusa dai socialisti -. Individuata
nella creazione di un ampia coalizione civica priva
di steccati ideologici la formula politica più oppor-
tuna in questo passaggio storico”. Secondo quanto si
è deciso … “I socialisti lavoreranno in particolare ad una lista civica aperta
alla partecipazione di espressioni della società marsalese ma recante nel sim-

bolo l’indicazione esplicita al Psi. Il direttivo esprime
condivisione rispetto al percorso nazionale intrapreso
dal partito con l alleanza al senato con Italia Viva”. È
stato infine varato un coordinamento comunale che
sotto la guida della segreteria uscente Lucia Cerniglia
ed in stretto raccordo con i 3 consiglieri comunali gui-
derà il partito verso il prossimo congresso comunale
che dovrà eleggere il nuovo gruppo dirigente. Il co-
ordinamento comunale del Psi risulta costituito da
Giovanni Di Girolamo, Salvatore Colicchia, Dona-

tella Fiorito, Angela Consentino, Salvatore Virzì, Rosario Cangelosi, Ga-
spare Marino, Pino Licciardi e Peppe Galfano.

Psi: “A Marsala lavoriamo per una lista civica”
SI È PARLATO DEL CONGRESSO COMUNALE E DELL'ALLEANZA CON “ITALIA VIVA” DI MATTEO RENZI

[ Scusa ] - Bisognerebbe chiedere
scusa ai curdi e a Hevrin Khalaf,
l'attivista brutalmente lapidata – e
forse le scuse non basterebbero –,
perchè l'Europa sta girando le
spalle, e non è poi tanto una novità
nella storia di una Unione che, di
fatto, non c'è mai stata. Si dovrebbe
chiedere scusa per tutti i morti sul
lavoro, i morti di lavoro e i morti
alla ricerca di un lavoro, se è vero

che l'Italia è una Repubblica fon-
data su di esso. Dovremmo anche
chiedere scusa a Cucchi e a chi è
morto nelle stesse circostanze, per
aver dubitato delle cause della sua
morte, tra processi bis, Cassazione,
appelli ter e inchieste di depistag-
gio. Scusa quando lo Stato non ci
tutela, non ci protegge dalle mafie,
non ci garantisce un sistema sani-
tario e scolastico adeguato. Do-

vrebbero chiederci scusa perchè la
SNA (Economia Non Osservata),
ovvero quella illegale e sommersa,
nel 2017, secondo i dati Istat, è di
circa 211 miliardi di euro, il 12,1%
del PIL che pesa come un macigno
nelle tasche dei contribuenti onesti.
Nonostante la lievissima riduzione,
è evidente che nessun Governo ad
oggi è riuscito a combattere con-
cretamente l'evasione fiscale, a lot-

tare, altresì, contro il lavoro nero e
ad assicurare concrete soluzioni. E
infine uno “scusa” va a tutte le
donne lavoratrici, quando a “la-
voro” le accostano “famiglia” e
“figli”. E' difficile, forse, per que-
sta società, considerare la donna
una lavoratrice in quanto tale, con
pari diritti di un uomo. E' questo il
primo passo da fare.

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO

CONTINUA DALLA PRIMA 

Nulla di fatto, ieri pomeriggio, per la seduta del Consiglio comunale di Marsala. All’appello del presidente Enzo Sturiano risultavano presenti 15 con-
siglieri comunali su 16, uno in meno del numero legale previsto per la seduta. Alla luce di ciò, i lavori sono stati aggiornati alla giornata di oggi,
sempre con inizio alle ore 16,30. Basteranno soltanto 12 consiglieri per dar via ai lavori. 

A vuoto il Consiglio comunale di Marsala. Manca il numero legale
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Dieci anni di gospel a Marsala, un avveni-
mento da celebrare con gioia. Sono passati
due lustri da quando Rita Lo Grasso, diret-

trice del coro, è riuscita a trasmettere la sua pas-
sione, insieme ai fondatori Giuliana Pantaleo e
Gianni Trapani, a tutti coloro che hanno indossato
la tradizionale tunica blu del “Sound & Voices Go-
spel Choir”, che interpreta le intense sonorità e le
armonie della tipica musica della tradizione reli-
giosa afro-americana. Per l'occasione ci sarà un
evento al Teatro Impero di Marsala giovedì 17 ot-

tobre alle ore 21.30, con il concerto Stand Up -
Against Poverty and Inequality”. Il coro eseguirà
brani gospel “traditional” per dar voce alle temati-
che dell'indigenza, in occasione della XXVII Gior-
nata Mondiale per la Eradicazione della Povertà.
“Invitiamo la cittadinanza e le scuole in particolare,
a vivere questo percorso di parole, musica e solida-
rietà – affermano dai Sound & Voices Gospel Choir
-, raccogliendo per l'occasione beni alimentari a
lunga conservazione preferibilmente, da portare di-
rettamente in Teatro. Gli alimenti verranno donati

alla Mensa Fraterna “Giorgio La Pira” di Marsala
che, assieme alla Fondazione San Vito prepara dei
pasti caldi a chi ne ha bisogno”. Sul palco anche il
TVA Gospel Choir diretto da Giuliana Pantaleo,
l'Ensemble Vocale del Liceo Classico “Giovanni
XXIII”, dello Scientifico “P. Ruggieri” e il Gruppo
TeaKanto. Regia di Giorgia Di Giovanni. Ingresso
7,50. [ c. m. ]

Dieci anni di Sound & Voices Gospel
per cantare e sconfiggere la povertà

EVENTO IL 17 OTTOBRE AL TEATRO IMPERO. CHI PARTECIPA PUÒ PORTARE BENI ALIMENTARI

E’ stato consegnato sabato all’Anffas di Mar-
sala il secondo mezzo adibito al trasporto dei
disabili del Progetto di Mobilità Garantita. Il

taglio del nastro in Piazza della Repubblica alla pre-
senza del sindaco Alberto Di Girolamo – il Comune
ha patrocinato il progetto – e di alcuni imprenditori
del territorio. Il progetto sostiene infatti la collabo-
razione sinergica tra pubblico e privato al fine di
garantire un servizio di pubblica utilità a sostegno delle famiglie che vivono
una disabilità a casa. “Oggi è un giorno di festa per Marsala – ha dichiarato
Laura Croce, responsabile PMG per Marsala – stiamo festeggiando la libertà,
l’amore e l’attenzione per il prossimo. Grazie al senso di appartenenza al
territorio di alcuni imprenditori marsalesi, nel giro di pochi mesi abbiamo
consegnato il secondo mezzo per il trasporto di disabili alla Città”. Già lo
scorso giugno alcuni imprenditori avevano consegnato all’Associazione, in
comodato d’uso gratuito, un Ducato nove posti dotato di pedana mobile e di

tutte le attrezzature adatte. “In questi mesi siamo
riusciti a sopperire alle tante richieste di sposta-
menti che ci sono state avanzate da e per conto di
soggetti svantaggiati – ha detto Anna Maria Casano,
Presidente Anffas -. Abbiamo garantito trasporti a
Palermo per visite mediche e terapie di cura quali
la chemio, ma anche regalare momenti di libertà e
svago ai nostri ragazzi accompagnandoli al mare o

presso piscine e palestre”. Sia il Ducato che il nuovo mezzo, un Doblò XL
con cinque posti a sedere e il posto carrozzina, sono a disposizione comun-
que di tutti i soggetti bisognosi che ne facciano richiesta. “Il Comune di Mar-
sala possiede già quattro mezzi adibiti a garantire la mobilità ai soggetti
svantaggiati – dichiara il sindaco Di Girolamo -. Questi rappresentano un
passo in più verso l’abbattimento delle barriere architettoniche”. A sostenere
le spese del carburante per gli spostamenti del Doblò, per alcuni mesi, sarà
l’ordine religioso Cavalieri di Malta; a guidare i due mezzi alcuni volontari.

Mobilità Garantita: donato secondo mezzo all'Anffas 
SERVIRÀ A TUTTI I SOGGETTI DIVERSAMENTE ABILI E A CHI NECESSITA DI CURE E DEVE SPOSTARSI

Al Teatro “Sollima” in scena 'Mozza' di Claudia Gusmano
Il 25 ottobre il Teatro Comunale “E. Sollima” alle ore 21, ospita l'atto unico ideato dall'attrice marsalese Claudia Gusmano, “Mozza”. Lo spettacolo, con il patrocinio del
Comune di Marsala, ha incantato le platee del Fringe Festival di Roma, vincendo come miglior drammaturgia, miglior attrice e il premio “Fringers to fringers”. Mozza
racconta in modo intimo e appassionato la storia di una giovane donna e del suo bisogno di libertà, la storia di una donna marinaia, mozza, per desiderio, ma come spesso
accade, “mozzata” per volontà. “Ho voluto raccontare – afferma la regista - questa storia che parla di acqua troppo salata da bere e di terra troppo pesante da sorreggere:
Mozza è una giovane donna appena affacciata alla vita, con il desiderio profondo di voler far suo quel mare che ha accompagnato tutta la sua infanzia e che ora è diventato
la sua culla morbida, necessaria, comoda a volte forse anche troppo”. Aiuto regia Laura Palmeri; musiche Ermanno Dodaro; disegno luci Michelangelo Vitullo; scenografia
Martina Picchioni e Letizia Cascialli; organizzazione Roberto Sapienza; Service Primafila. Ingresso libero. 
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Ultimo round per il marsalese Salvatore
Giacalone. Il pilota della Scuderia Pro-
ject Team si è laureato campione Aci

Sport 5 Zona vincendo la classe del gruppo Ra-
cing Start sulla penultima prova di Campionato
svoltasi a San Cataldo di Roccella. Ancora una
volta Salvatore Giacalone non smentisce le
aspettative su un tracciato nuovo per lui, riu-
scendo ad ottenere un bel risultato sempre in-
sieme alla sua inseparabile compagna di
avventura: la piccola francesina Peugeot 106
preparata da De Maria Motori, un connubio
ormai vincente.

Salvatore Giacalone è campione
Aci Sport 5 Zona Racing Start

ANCORA GRANDI SUCCESSI PER IL PILOTA MARSALESE SULLA QUATTRO RUOTE

Con entusiasmo ed impegno
l’Edera Marsala  ha già ini-
ziato la preparazione per af-

frontare  il secondo Campionato
Nazionale F.I.B. Serie  A2  anno
sportivo 2019/2020. Davide De
Sicot e Paolo Proserpio, prove-
nienti dalla Società Sperone di Mi-
lano, sono i due nuovi atleti
tesserati dalla società marsalese
che vanno a completare l’organico
che comprende il capitano Ferdi-
nando Rizzo, Maurizio Amaro,
Giuseppe Culcasi, Vito D’antoni,
Lorenzo Oddo e Luca Pipitone. I
neo acquisti, arrivati a Marsala la
scorsa settimana, hanno iniziato i
loro allenamenti con il gruppo sotto
lo sguardo vigile di Vincenzo Ian-
narino, nella doppia veste di Vice
Presidente ed allenatore, che ha il-

lustrato schemi e strategie per af-
frontare il campionato a testa alta.
“Siamo l’unica realtà siciliana -
commenta il Presidente Carlo Fer-
racane - a militare nel Campionato
A 2 e ciò ci inorgoglisce. Siamo

una piccola società che si confronta
con tante altre più importanti e pre-
stigiose; tutti noi, dirigenti ed
atleti, facciamo grossi sacrifici per
mantenerla in vita. La nostra squa-
dra - continua - si è distinta nell’ul-

timo Campionato sfiorando la pro-
mozione nella massima serie in
quanto pur arrivando primi con la
Rubierese di Reggio Emilia, per
differenza punti, è stata la squadra
emiliana ad essere promossa in A 1
; non abbiamo l’ambizione di vin-
cere ma ci teniamo a disputare un
buon Campionato pure que-
st’anno”. Alla prima di Campionato
– che doveva svolgersi il 12 ottobre
scorso – l'Edera non ha disputato la
gara in quanto l'Aquila ha rinun-
ciato alla trasferta lilybetana e
quindi i “nostri” hanno conquistato
tre punti senza fatica. La squadra si
sta preparando per affrontare la
prima trasferta sabato prossimo a
Terni contro la IMP Edile Picci-
rillo.

Torna in campo l'Edera Marsala, al via il Campionato
LA SQUADRA CARA AL PRESIDENTE FERRACANE HA VINTO LA PRIMA GARA PER RITIRO DELL'AVVERSARIO


